

X JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS PARA FUTUROS RESIDENTES

28 de Marzo de 2023

Juntos Seremos Mejores Elige La Princesa

Presentación de la Jornada

No nos importa tu número de Residente en el examen, ni en que facultad estudiaste, ni de donde seas ... *si tienes ganas y actitud, La Princesa es tu lugar.*

Nuestro objetivo es hacerte un/a gran profesional y que cumplas tus sueños con nosotros. Es el *Espíritu de La Princesa.*

En nuestro hospital dispondrás de los más avanzados y sofisticados medios científico-técnicos para desarrollar tu formación en cualquiera de las más de 40 especialidades en que te ofrecemos formación.

Gracias a nuestro tamaño y accesibilidad, tu experiencia como residente será individualizada, alejada del anonimato y la despersonalización. Con nosotros serás, si túquieres, la mejor versión de ti mismo/a.

Los residentes de la Princesa tienen una gran empleabilidad y triunfan en sus destinos porque cumplen las expectativas que se esperan en la actualidad, al salir como estupendos profesionales, con una gran competencia técnica, siendo buenos compañeros, flexibles al cambio y con una actitud de compromiso característica de La Princesa.

Eso es lo que te podemos ofrecer desde La Princesa: conseguir la mejor versión de ti mismo juntos.



 **Hospital Universitario
de La Princesa**

INSTITUTO DE
INVESTIGACIÓN
SANITARIA
HOSPITAL
UNIVERSITARIO
DE LA PRINCESA
IP
SaludMadrid

28 de Marzo 2023

Lugar

Salón de Actos del Hospital
Universitario de La Princesa
c/ Diego de León, 62
28006 – Madrid

Organización

Comisión de Docencia

Programa

10:00 - 10:20 Presentación y bienvenida en el Salón de Actos

Una Dirección comprometida con la excelencia y la mejora continua de la Formación especializada en La Princesa.

D.José Joaquín Díaz Melguizo. Director Médico
Dña. Pilar Prieto Alaguero, Directora de Enfermería

10:20 - 10:30 Contigo seremos mejores. Oferta Formativa

Dr. Fernando Ramasco. Jefe de Estudios MIR. Tutor de Anestesiología y Reanimación.

10:30-10:50 ¿ Así que te planteas ser residente de La Princesa? Los tutores de La Princesa.

Dr. Miguel Martínez Martín. Tutor de Medicina Interna. Miembro Comisión Docencia.

Dr. Jorge Mendoza. Tutor de Aparato Digestivo. Miembro Comisión Docencia.

10:50-11:30. Gran Residencia, Hospital Mediano, Residente Pequeño. Los residentes de La Princesa.

- Álvaro Gamarra (R5 Cardiología)
- María López Fernández (R2 de Enfermería del Trabajo)
- Aitana Alberdi (R1 de Alergología)
- Paloma Galera (R3 de Oncología Médica)

11:30-13:30 Encuentro con tutores y residentes de todas las especialidades (salón de actos y hall salón de Actos) y visita a los distintos servicios del Hospital.

Podrás charlar y preguntar lo que deseas a residentes y tutores, tus dudas e inquietudes. Desde el mismo se organizarán varias visitas guiadas a Unidades Especiales y/o distinguidas del Hospital.

Puedes tener mas información en la web del hospital con los itinerarios formativos de las diferentes especialidades [Comisión de docencia | Hospital Universitario de La Princesa \(comunidad.madrid\)](#)

Y también en nuestra *plataforma e-learning ConocimientoPrincesa* en la que entre otros contenidos tienes videos de presentación de las diferentes especialidades en nuestro hospital [Conocimiento La Princesa – Espacio de Conocimiento de La Princesa \(conocimientoprincesa.es\)](#)

El Hospital Universitario La Princesa es un céntrico hospital de 500 camas y 15 quirófanos, sometido desde el año 2013 a una continua modernización de sus instalaciones.

Pertenece al grupo de 7 hospitales de **alta complejidad** de la comunidad de Madrid y se encuentra en numerosos rankings entre los 25 hospitales **mejores de España**. Así mismo, es uno de los 4 hospitales de Madrid adscritos a la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma, una de las más prestigiosas de España.

Nuestros casi 300 residentes tienen más de 100 tutores que diseñan sus itinerarios formativos y velan por hacerlos mejores profesionales.

El hospital recibe también numerosos residentes de otros hospitales que rotan por algunos de sus servicios más estimados, y a su vez nuestros residentes tienen la opción de realizar rotaciones por los mejores hospitales del mundo.

El hospital se encuentra dentro de los planes más avanzados de innovación y humanización y tiene la fortuna de contar con uno de los más potentes Institutos de Investigación del país.

Durante vuestra visita en esta Jornada de Puertas Abiertas, os podremos proporcionar más información y orientación dependiendo hacia donde se dirijan vuestras opciones y deseos.

Os esperamos para juntos ser mejores

Tu formación es nuestro compromiso



Programa

Organización

Comisión de Docencia del H.U de La Princesa.

Información

Secretaría Docencia Residentes
Hospital Universitario de la Princesa
C/ Diego de León, 62. 28006 Madrid
Tlf. 91 520.35.66
E-mail: docenciamir.hlpr@salud.madrid.org

Transportes

Metro: Estación: Diego de León. Líneas 4, 5 y 6 (circular)
Autobuses de la EMT: 26, 29, 48, 52, 56, 61, 72, 73, 115, y Circular
Autobuses Interurbanos: 282 (Mejorada del Campo) y 281 (San Fernando de Henares)
Parada de Taxis: frente a la entrada principal (C/ Diego de León)